

INSPECCIONES DE VEHÍCULOS SIN FRICCIÓN

POTENCIADAS POR INTELIGENCIA ARTIFICIAL





Suscripción inteligente

Integramos inteligencia artificial para coordinar la inspección, guiar al usuario y detectar errores en la captura al instante. La verificación de calidad de imagen evita fotos inválidas y retrabajos, sube la aprobación al primer intento y acelera la emisión de la póliza.

Además, ofrecemos múltiples modalidades de inspección (autoinspección web, inspección a domicilio y videollamada asistida) pensadas en la comodidad del asegurado. Así logramos un proceso ágil, claro y sin fricciones, que genera confianza desde el primer contacto con la compañía.

Resultado Express

Próximamente: el Semáforo LET aplicará automáticamente las políticas de suscripción de cada compañía. Valida el riesgo en tiempo real, explica los motivos de cada decisión y genera un informe completo en minutos.

Así, las decisiones son más consistentes, los tiempos de alta se acortan y la incertidumbre desaparece del proceso. Los equipos técnicos ganan eficiencia, mientras compañías, corredores y asegurados reciben respuestas rápidas y transparentes.

De la contratación...





Siniestro inteligente

Transformamos la gestión de siniestros en un proceso ágil y transparente. Todo comienza con un denuncio simple y guiado, acompañado de fotografías que capturan la evidencia desde el primer momento.

Nuestra plataforma modular orquesta la gestión completa del siniestro: conecta a la compañía, corredor, liquidador, taller y asegurado en un flujo único de trabajo, centralizando la información para que llegue siempre al actor correcto en el momento preciso.

Durante todo el recorrido, LETi acompaña a los involucrados: orienta al asegurado en la recopilación de datos e imágenes para el denuncio, y también apoya a liquidadores y corredores con tareas operativas como la redacción de informes o la organización de evidencias. Así, cada actor gana eficiencia y claridad, mientras el asegurado vive una experiencia más confiable y sin fricciones.

Taller conectado

El taller es el punto donde las aseguradoras suelen perder visibilidad del proceso. Para resolverlo, trabajamos en conjunto con Gestioncar, un software de gestión y administración de talleres.

Gracias a esta integración, aseguradora, taller y cliente comparten una misma visión en tiempo real: desde la asignación del siniestro hasta la entrega del vehículo. Órdenes, presupuestos, repuestos y evidencias se registran de forma transparente en una sola bitácora digital, eliminando dudas y reprocesos.

El resultado es mayor trazabilidad, coordinación eficiente y comunicación clara entre todos los actores, reduciendo tiempos muertos y elevando la confianza en cada reparación.

gestioncar







Hola, soy LETi, tu copiloto para suscripción y siniestros.

Estoy aquí para acompañarte en todo el recorrido, desde la suscripción hasta el siniestro. Mi trabajo es hacer que cada paso sea más claro, rápido y sin fricciones, mejorando directamente la experiencia del cliente.

No solo respondo preguntas: también actúo. Puedo guiar a un asegurado en la declaración de su siniestro, pedir las fotos necesarias para completar una inspección o ayudar a un liquidador a redactar el borrador de su informe. Yo conecto a todos los actores —compañía, corredor, liquidador, taller y asegurado— en un flujo único de trabajo.

¿Sabes qué es la Agentic Al? Es lo que me permite entender el contexto, detectar lo que falta y tomar la iniciativa para resolverlo. En otras palabras, no espero instrucciones paso a paso: soy capaz de anticiparme y orquestar acciones que simplifican el proceso para todos.

Estoy aprendiendo: aún no lo sé todo, pero cada día mejoro y me vuelvo más útil para asegurados, corredores y compañías.

Mi objetivo es simple: transformar la complejidad de los seguros en una experiencia ágil, transparente y confiable. En minutos, lo que antes demoraba horas queda resuelto con evidencias organizadas, informes claros y notificaciones oportunas.



